

Les iris, fleurs de déesse

Dès l'Antiquité, on fit le rapprochement entre les couleurs changeantes de ces fleurs et celles de l'arc-en-ciel. Les Grecs leur donnèrent alors le nom de la déesse Iris, messagère de Zeus et d'Héra, symbolisée par l'arc-en-ciel.



Iris sibirica

C'est à partir d'iris sauvages, tel l'iris des marais, présent dans le "Jardin Humide", que les botanistes et horticulteurs ont obtenu par sélection et hybridation (fécondation artificielle visant à croiser des espèces différentes) de nouvelles fleurs aux couleurs, tailles et parfums de plus en plus variés.

Certaines espèces d'iris apprécient le soleil et la chaleur des régions sèches et arides, d'autres se développent dans l'eau ou dans des zones marécageuses.



Iris pseudacorus



Iris barbata-eliator



Iris barbata-eliator

Parmi les iris présents dans le "Jardin Humide", certains sont immergeables (*Iris pseudacorus* ou iris des marais, *Iris versicolor*) et ont été plantés sur des terrasses proches de l'eau, d'autres ne tolèrent qu'une immersion passagère (*Iris sibirica*) et ont donc été plantés sur les terrasses supérieures.